

# Témoignages de nos Prépas internes

*Avril 2023*

Je m'appelle Tangara Mama B., étudiante en première année de CPGE. Pour une première fois à l'internat, je ne peux qu'en dire du bien. L'accueil a été vraiment agréable, que ce soit au niveau des élèves ou de nos responsables. L'adaptation a été un peu compliquée pour moi, mais par la suite, ce lieu m'a permis de convertir mon temps de trajet en temps de travail car je suis directement sur place. Le CDI et le foyer (salle pour les prépas) sont à notre disposition. Les surveillants sont vraiment présents pour nous et n'hésitent pas à nous aider lorsque nous en avons besoin. En un mot: ils ne veulent que notre réussite.

PS: un grand +, les chambres sont individuelles, pour mon plus grand bonheur.

Mama B. T., HPK

Lors de mon entrée en seconde au lycée Bossuet en 2019, j'ai décidé d'entrer en internat afin d'avoir un cadre de travail, de pouvoir me concentrer et développer mes relations sociales. Je me suis fait une bande d'amis durant mes trois années de lycée, nous étions soudés et lors des moments difficiles ils étaient là. L'internat est comme une seconde maison où s'entendre n'est pas une difficulté et où personne n'est abandonné. Aujourd'hui je suis en hypokhâgne, la vie en internat n'est plus la même, mes amis sont partis, pourtant échanger avec les autres et s'ouvrir à de nouvelles expériences restent tout de même bénéfique grâce à l'internat.

L'internat est un bon lieu pour se lier d'amitié durablement avec les autres, étudier dans un cadre studieux avec des professeurs particuliers dans lequel la convivialité est de mise.

Alicia Jacquet, HPK